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メンバー紹介

Q（一社）庄原観光推進機構について教えてください
A庄原観光推進機構は、「稼ぐ観光地域づくり」をプロデュー
スし、「魅力ある観光プロダクト」の開発やプロモーションを
行っています。主に旅行業事業、地域商社事業、プロモー
ション事業、マーケティング事業を担っており、行政と民間
で連携し様 な々業務を行っています。
　私は主に教育旅行やアクティビティツアーのガイドを主に
行っています。皆さんのご要望をお待ちしています。

Q松森さんにとって（一社）庄原観光推進機構とは？
A24歳で庄原に帰ってきて、最初に就職した場所で私を社会
人として育ててくれた場所です。

　地域の方と接触することが多く、たくさんの方と知り合えた。
その方々たちは私にとって一生の財産だと思っています。

実績や誇りに
思うこと

実績や誇りに
思うこと

私自身に実績はありませんが、庄原市でラフティングなどのツアーを行いお
客様に喜んでもらえることに誇りをもっています。その誇りを守るために準備
から実施までお客様に安心・安全、そして何よりも楽しかったと喜んでもらえ
るように取り組んでいます！

ひろしま農業協同組合　小奴可支店

庄原DMOラフティングベース

Qひろしま農業協同組合について教えてください
A相互扶助の精神のもとに、よりよい社会を築くことを目的に組織される
協同組合、起源は産業革命にまでさかのぼり、今ではこの思想が実は
ユネスコの無形文化遺産に登録されています。昨年合併して「JAひろし
ま」として生まれ変わりました。一言相談されれば、「ゆりかごから墓場ま
で」を皆様に提供でき、解決まで導くことができる地域貢献企業です。

Q延藤さんにとってひろしま農業協同組合とは？
A私にとってひろしま農業協同組合とは自分自身を成長させてくれるとこ
ろです。ひろしま農業組合は地域との距離感が非常に近く、お客様か
らも本当に幅広い相談を受けます。入社当初は仕事を覚えるのも大変
でお客様に進める商品も何がいいか分からなかったのですが、お客様
と触れ合っていくうちに何を必要とされているのか分かるようになり、喜
んでもらえるようになりました。お客様に相談され期待に応える事ができ、
お客様が喜んで帰っていただいたときには私自身大変嬉しくおもいま
す。ひろしま農業協同組合に入り成長させていただき感謝しています。

昨年から共済事務を担当していますが、お客様の不安や疑問に寄り添い続
けた一年でした。その結果、私の実績がひろしま農業協同組合内で認めら
れ、共催部門で県表彰という形で実を結びました。これからも人生の支えと
なるプラン設計をお客様へ提供し、ご満足いただけるよう心掛けます。

庄原の大自然。
自分にとって

庄原の一番いいところ！

共済の事なら
お任せあれ！
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『LIGHT』には、“まだ見えない光を求めて限界突破”の
「光」と「JCI会員にもスポットライトが当たるように」の2つ
の意味が込められています。
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今回は、庄原青年会議所入会6年目の延藤会計理事と入会3
年目の松森副委員長のご紹介をします。
今回ご紹介するお二人は庄原市を支える農業や観光を軸と
した仕事で活躍されています。全く違う職種ですがお話を伺
うと“庄原の人や自然の事が大好きなんだなあ”と強く感じま
した。熱い話をお聴きできたので是非ご一読ください。

挑戦や経験を積みたい方大歓迎！！



　6月15・16日、2024年広島ブロックアカデミーが呉の地で開催されました。
広島ブロックアカデミーとは、広島県内の各青年会議所メンバーと青年会議所
の共通知識を学ぶために開催されます。
　今回の広島ブロックアカデミーでは『私たちの大和をつくろう』と題して、各
チームでダンボール製のボートを作り作成した船に乗って25メートルプールの
タイムを競いました。最初は初対面で話が出来なくとも、同じ目的を持つことで
チームワークが強固になり、最後のプールでの発表の場では、各チーム内で助
け合い、最後まであきらめない気持ちを学ぶことができました。
　庄原青年会議所のメンバーも普段話すことの無い他青年会議所のメン
バーと交流することができ有意義な時間を過ごすことができました。

　7月９日（火）、６月度例会事業「フィールドからフォーチュンへ～農業経
営成功への道～」が庄原ふれあいセンターコパリホールにて開催されま
した。本事業は、市内の農業従事者を対象とし、農業をするだけではな
く農業経営者になり持続可能な農業が出来るようになるということを目
的とし開催しました。
　内容は広島で会社を経営されている、木村様、藤本様を講師として
お招きし、お二人の経営においての考え方や、心構えなどを講演いただ
きました。１０名の参加者に受講していただき、グループディスカッション
を行い、それぞれ参加者が現在抱えている実際の課題や問題点を出し
あい、野菜やお米の販売の方法や収入の増やし方など具体的な深い
話し合いが行われました。この事業をきっかけに、基幹産業である庄原の農業を盛り上げていきたいと思います。

『2024年度 広島ブロックアカデミー in 呉』

　6月29日（土）に、山口県山口市にある山口市民会館にて、中国地区コンファレン
ス2024 in 山口が開催されました。中国地区コンファレンスとは各青年会議所が一
年を通して行ってきた青年会議所としての活動が評価される場所でもあり、会員に
とってのモチベーションを上げるための場として開催されます。
　山口青年会議所主催のもと、中国地区52の青年会議所が参加し、褒賞事業授
与式では、庄原青年会議所が会員拡大20％純増した青年会議所に送られる会員
拡大賞を受賞しました。
　その後のフォーラムでは、元AKB48高橋みなみ様のトー
クセッション方式での講演会が行われ、中国地区コンファレン
スの終盤では「山口から世界へ！！～目指せ世界最多の菓子
まき大会」を行い、庄原青年会議所からは稲富委員長が代
表し舞台に立って参加者にお餅やお菓子を配りました。
　今年度もあと半年となりましたが、来年度の中国地区コン
ファレンスで少しでも多く庄原青年会議所が表彰されるよう
頑張っていきたいと思います。

『中国地区コンファレンス2024 in 山口』

2024年度
6月度例会事業 ～農業経営成功への道～フィールドからフォーチュンへ『 』

一般社団法人庄原青年会議所の2024年活動実績
庄原青年会議所は、大きく分けて青少年系・社会系・人材育成系の3本柱で事業をしております。


